

L'Union-Pétrole de Cuba participe à un Congrès Mondial en Turquie .



La Havane, 12 juillet (RHC)- L'Union-Pétrole de Cuba, CUPET, participe au Congrès Mondial du Pétrole qui se tient à Istanbul, en Turquie.

Roberto Suárez, directeur adjoint de cette entité, assiste à ce congrès auquel prennent part des ministres de l'énergie et de hauts responsables d'entreprises du secteur.

Pour l'Union il s'agit d'un espace propice pour promouvoir les opportunités d'affaires dans l'industrie cubaine du pétrole et pour échanger des vues avec des chefs, des acteurs intéressés à vendre des produits et des services.

Cupet est l'entreprise étatique cubaine chargée de ravitailler, de façon efficace, en combustible et en lubrifiants, le marché national.

Le congrès a pour but de promouvoir la gestion et l'utilisation durables du pétrole, du gaz et d'autres ressources énergétiques à niveau mondial.



Radio Habana Cuba